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 両立を！！  

 ８月の暑さが嘘のように朝夕はめっきりと涼しくなりました。夕暮れも

早くなり、下校時の安全には特に注意が必要です。歩行者は横に広がらず

歩道、右側通行を、自転車はヘルメットをしっかりとかぶり、交通ルール

に従った運転を心がけてほしいと思います。  
 さて、１０月１日と２日に第２回定期テストが行われます。すでにテス

トの範囲表が配布され、テストに向けての計画づくりを行っています。前回の反省を踏
まえ、しっかりとした取り組みを期待します。  
 今回のテストは技能５教科が加わり、１０教科のテストです。この間、２４日からは
郡山市の新人総合大会が行われます。以前にもこの通信でお伝えしましたが、つらいこ
とや困難な状況こそが成長できるチャンスではないかと考えています。「できない」理
由を考えるのではなく、困難な壁をどう乗り越えるか、その対策をしっかりと立てて根
気強く学習して欲しいと思います。体力的にかなりきびしい９月ではありますが自分の
目標を設定し、それに向けてしっかりと取り組ませたいと思います。  
 

  講演会  

 「東日本大震災」からちょうど２年半、１１
日（水）本校体育館において放射能についての
講演会が行われました。講師に京都大学名誉教
授の渡邉正己先生をお招きしました。先生は震
災後８０数回も福島県に足をお運びいただくな
ど、放射能に関する適切な情報の発信をしてき
ました。郡山で国内最高学府の雄、京都大学の
講義を聞くことができるということで楽しみに
しておりました。今回「放射線教育」の一環と
しての講演会でしたが、原子や原子力、放射線
が及ぼす健康への影響など、本来大学で６０時
間で行う授業を２時間という限られた時間の中
で絵や図、写真などを効果的に使ってわかりや
すく行ってくれました。放射能については、福
島県ではこれから何十年もつきあっていかなけ
ればならないある種の覚悟が必要ですが、郡山
市における低線量被爆については、食品の安全
も含めて通常の生活をする上では特に問題がな
いということを話していただきました。講演の
最後には、今回の講演を通じて科学に興味を持

ち、しっかりと勉強し、将来富田中学校から「ノーベル賞」受賞者が出てくれれば、そ
して福島のためにその技能を生かしてくれればというような夢についても話していただ
きました。講評のなかで教頭先生から「ほんとうにたのしかった！！！」という悲鳴に
も似たお言葉があり、非常に充実した時間を過ごすことができました。  
 なお、渡邉先生には事前に「科学者の目から見た福島原発事故から学ぶリスクコミュ
ニケーションのあり方」と「放射線の生態影響に関する質問に対する解説」という２つ
の資料をいただいております。放射能について、「安心・安全」はひとくくりに議論で
きるものではありませんが、少なくとも「安全」についてはより具体的に記述されてい
るこれらを参考にしてみてはいかがでしょうか。今回参加されなかった保護者の方でご
希望があれば差し上げたいと思いますので、担任まで申し出ください。  
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 修学旅行  

 本日「平成２７年度修学旅行について」のプリントを配布しました。
ここ３年ほど富田中学校では交通の便や文化施設や企業、娯楽施設の充
実といった観点から東京方面の旅行を実施してきました。プリントには
参考資料として東京方面と大阪方面のものについて載せておきました。
「郡山のビバリーヒルズ」富田中学校にふさわしい旅行にするために、
今年度２学期から旅行会社数社との打ち合わせや新幹線の申込み、ホテ
ルの確保など準備を進めてまいります。１２月の保護者会には旅行のア
ウトラインについてお知らせしたいと思います。プリントにもあります
がご意見やご要望があればお子さんを通して学校までお寄せください。  

 

 リーダーの目  

 

４組委員長  
 今週の水曜日に放射線教育がありまし
た。みんな集中して静かに受けることが
できていました。けれど、少し時間がた
つにつれて、さわがしくなってしまった
ので残念です。  
 最近ほめられたことがありました。そ
れは帰りの学活がスムーズになったこと
です。言われてからも、みんなちゃんと
しているのでこれからも継続していきた
いです。   

５組委員長  
 ２学期の５組の様子を発表します。５組は
だんだん１分前着席ができるようになって
きました。１学期まではチャイムが鳴ってや
っと教室に入っていたので、すごい進歩だと
思います。しかし、逆に１学期まではできて
いたことができなくなっていることがある
ことです。そういうことを改善して２学期も
がんばっていきたいです。   
 
 

６組委員長  
 今週はみんなが新人戦に向けて部活を
いっしょうけんめいがんばっていました
。  
 勉強の方は英語で第２回目のスペリン
グコンテストがありました。どの人も満
点を目指していました。  
 ヴィンセント先生の授業で先生にやる
気がないと注意されてしまいました。次
からはがんばっていきたいです。  
 
 
 

７組委員長  
 夏休みが終わりもう９月の半ばになりま
した。みんな２学期の生活に慣れてきたよう
で１学期よりも落ち着いた生活ができてい
ると思います。担任の三浦先生にも前より教
科の用意ができているとほめていただきま
した。ですが、まだ用意できていない人やワ
ークスペースを走る人がいます。少なくなっ
ていますがそれら一部の人が注意するだけ
でいなくなると思います。今月は新人戦があ
ります。寒くなってきているので、風邪をひ
かないように気をつけながら部活もがんば
ってほしいと思います。  

  

来週の予定  

９／１７（火）  B案   放課後：第１回文化祭実行委員会  
  １８（水）  水①②③④  午後：生徒会立会演説会、選挙  
    １９（木）  月①②③④⑤木⑥  
  ２０（金）  B案  ６校時：市新人戦壮行会  

  
   講演会講師  
   京都大学名誉教授  
    
   渡邉  正己氏 
 


